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Dieser Leserbrief mit Fotos der Kinderspielgruppe Pinguine sollte uns zum Nachdenken anregen 
 

An der Pflege unserer Spielplätze erkennt man wie sehr sie in Vergessenheit geraten sind. Ein Spielplatz ist 
nicht nur ein Treffpunkt für Kinder zum Toben und Turnen, sondern er bietet auch Platz für Mamas, Papas, 
Omas, Opas, Tanten und Onkeln und viele mehr, sich auszutauschen und die Gemeinschaft im Ort zu pflegen. 
 

 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 Bild: beim lange gesperrten Spielturm in der Hauptstraße 
 

Laras Worte als wir sie baten sich für ein Foto zu 
den hohen Disteln zu stellen: "Aua Mama, das 
sticht!" 
 

Foto Langenstein: Monatelang war der Spielturm 
gesperrt, auf Nachfrage wurden die Schilder 
einfach entfernt?!  Es gibt keine Beschattung bzw.  

bzw. Möglichkeit mit den Kindern zu Jausnen. 
 

Leider haben wir von der Langensteiner Spielgruppe 
Pinguine bei Schönwetter keine Möglichkeit nach 
draußen zu gehen und wandern daher regelmäßig in 
andere Gemeinden aus. Wie etwa nach Ried 
(Blindendorf) oder St. Georgen an der Gusen, um 
unseren Kindern etwas Abwechslung vom eigenen 
Garten zu Hause bieten zu können. 
 
 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 Bild:   Kinderspielplatz in der Spielplatzstraße in Gusen 
 

Foto Gusen: Auch dort - 1 Schaukel, 1 Wippe, AUS!

Seit Jahren werden Budgetforderungen für zeitgemäße Spielplätze gestrichen 
 

Dass unsere Gemeinde-Spielplätze seit Jahren sehr Vieles zu wünschen übrig lassen ist allseits bekannt. Auch 
dass es diesbezüglich Beschwerden von Gemeindebürgern gibt. 
  

Uns allen muss bewusst sein, dass Spielplätze gesellschaftliche Treffpunkte darstellen. Wenn sich junge 
Familien bei uns wohl fühlen sollen, brauchen wir auch dementsprechende Spielplatzeinrichtungen. 
 

Wir werden uns dafür einsetzen, dass es auch bei uns zeitgemäße und attraktive Spielplätze gibt. 
 

Bericht von Dieter Schwarzl 
 

 

 
 
 

Ich habe dem Bauausschuss einen Konzeptvorschlag 
unterbreitet, wie ein Gehsteig von der Hauptstraße 
bis zur Zufahrt Dirnberger auf einer Straßenlänge 
722 Meter aussehen könnte. 
  

Bgm. Aufreiter – der auch Obmann des Prüfungs-
ausschusses beim Wegeerhaltungsverband (WEV) 

unteres Mühlviertel ist - hat mir zugesagt, mit dem 
Zuständigen für den Güterweg Frankenberg zu 
sprechen und anschließend ein Finanzierungs-
konzept zu erstellen. 

 
Bericht von Friedl Stütz

 

Konzeptvorschlag für Gehsteig Dirnberger Straße 

Unsere Spielplätze müssen attraktiver werden 
! 



 

 
 

 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 Bild: Belinda Schwarzl 
 

    Am Bergfried der Ruine Spilberg

In Langenstein wird es in nächster Zeit zwar kein Jugendtaxi geben, aber 
das Anruf-Sammel-Taxi (AST), ein Service der Linz AG, ist eine günstige 
Alternative für die Jugend. 
 

Nachts mit dem Taxi nachhause fahren kann teuer kommen. Das AST 
verkehrt am Tag innerhalb von Linz und in der Nacht auch in anderen 
Gemeinden.  
Wer ein AST bestellen möchte, um von Linz nachhause zu fahren, muss 30 
Minuten vorher anrufen und den Aufenthaltsort bekannt geben, dann erfährt 
man wo die nächstgelegene AST-Abfahrtsstelle ist. 

 

Man wird zwar nicht direkt von seinem Aufenthaltsort abgeholt, kann sich 
aber bis vor die eigene Haustüre bringen lassen. 
 

Taxibestellung: mit der AST-App oder über die AST-Hotline 0732/661266 
 

Einen AST-Folder mit Tarifen und Abfahrtsstellen finden Sie auf unserer 
PRO-Homepage. 
 

Bericht von Belinda Schwarzl 
 

 
 
 

Am 12.7.2018 fand bei der LAWOG in Linz die 
Sitzung des Preisgerichtes für den Architektur-
wettbewerb „Amtsgebäude Langenstein“ statt.  
 

Aus fünf eingereichten Projekten ging das Projekt 
des Linzer Architekturbüros DI Manfred Waldhör als 
Sieger hervor. Das Siegerprojekt wurde 
anschließend wie geplant für zwei Wochen im 
Sitzungssaal des Gemeindeamtes präsentiert. 
  

Eine vorangehende größere Kundmachung fehlte, 

weshalb der Besuch spärlich 
ausgefallen ist. 
 

Eine gemeinsame Presseaussen-
dung aller Fraktionen und des 
Arbeitskreises mit Bildern und 
Plänen vom neuen Amtsgebäude 
wird in nächster Zeit erstellt. 
 
 

Bericht von Dieter Schwarzl 
 

 

 
 
 

Parkplatzprobleme  
bei der Volksschule 
 

Wir haben wiederholt auf das 
Parkplatzproblem vor der 
Volksschule hingewiesen. 
 

Sollte es in absehbarer Zeit zu 
einer Erweiterung der Schule 
kommen, werden wir uns 
dafür einsetzen, dass im Zuge 
dieser Baumaßnahmen auch 

 zusätzlich neue Parkflächen geschaffen werden. 

Parkverbot in der Riederbachstraße 
einstimmig abgelehnt 
 

Die Marktgemeinde Mauthausen beabsichtigt in der 
Riederbachstraße ein Parkverbot einzuführen. 
 

Dieses Verbot sollte nach Ansicht der Nachbar-
gemeinde nur auf der Langensteiner Seite der Straße 
gelten. 
  

Im Bauausschuss wurde dieses geplante Parkverbot 
einstimmig abgelehnt. 
 

Berichte von Gottfried Stütz 
 

 

 

 
 
 

Günter Fürlinger hat uns wieder einen umfassenden Bericht über unseren Fußball-Nachwuchs zur Verfügung 
gestellt. Diesen Artikel samt Bildern finden Sie auf unserer PRO-Vereinshomepage. 
  

Neue Pächterin im Sportbuffet bietet auch das Service einer Hermes-Paketannahmestelle 
 

Manuela Perfler-Uller ist seit Juli 2018 die neue Gastgeberin im „Sportbuffet Auszeit“. Unterstützt wird Sie von 
ihrem Mann Peter, der Teammanager ist, sowie von Tochter Katharina und Koch Max. 
 

Die Öffnungszeiten sind Mo, Di, Do, Fr, 9:00 - 13:30 & 17:00 - 21:30 und Sa 9:00 -13:30 Uhr.                                          
Ebenso bei allen Heimspielen des ATSV Langenstein. Das Auszeit-Team ist erreichbar unter 0660/8683835.         
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Gemeindezentrum: Sieger des Architekturwettbewerbes steht fest 

 

Anruf-Sammel-Taxi (AST) der Linz AG 
 

Aktuelles aus der Gemeinde 

Bericht ATSV Nachwuchs / Neue Pächterin beim Sportbuffet Auszeit  


